

AUDACE & DÉFI – Rencontre avec une Gazelle



À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, nous mettons en lumière une collaboratrice qui incarne l'audace et l'engagement. **Caroline BOSSU** s'apprête à relever un défi exceptionnel : elle participera au Rallye Aïcha des Gazelles, une course d'orientation 100 % féminine en plein désert marocain. Un défi où courage, solidarité et dépassement de soi sont les maîtres mots. Rencontre avec une collaboratrice inspirante !

Peux-tu te présenter et nous parler de ton rôle au sein de Constructa ?

Je m'appelle Caroline BOSSU, j'ai 39 ans et je travaille chez Constructa depuis bientôt 4 ans. J'occupe actuellement le poste de directrice technique au sein de la filiale de promotion immobilière Les Editeurs Urbains à Marseille. Mon rôle consiste à superviser l'ensemble des opérations immobilières d'un point de vue technique pour la région Sud du Groupe, depuis la conception jusqu'à la réalisation des travaux et à la livraison des biens à nos acquéreurs.

Comment as-tu découvert le Rallye Aïcha des Gazelles et qu'est-ce qui t'a motivé à y participer ?

Depuis l'enfance, j'ai toujours été attirée par les sports mécaniques. J'ai découvert

ce rallye grâce à des connaissances qui y ont déjà participé. J'aime les défis, et je partage personnellement les valeurs véhiculées par cette course : engagement, dépassement de soi, persévérance, solidarité.

Peux-tu nous expliquer en quoi consiste ce rallye et pourquoi il est unique ?

Le Rallye Aïcha des Gazelles est un rallye-raid 100 % féminin qui se déroule en plein cœur du désert marocain. Cette année, nous serons 150 équipages sur la ligne de départ. Nous partons pour 9 jours de course, sans GPS, en naviguant exclusivement à l'ancienne avec une carte, une boussole et une règle de navigation. La course est remportée par l'équipage qui aura parcouru le moins de kilomètres en pointant un maximum de balises ; il n'y a

pas de critère de vitesse. Ce rallye est certifié ISO 14001. En y participant, nous nous engageons à adhérer à une charte de bonne conduite environnementale.

Participer à un rallye comme celui-ci demande une préparation intense. Depuis combien de temps te prépares-tu pour cette aventure ?

Nous avons décidé de participer au rallye il y a presque un an et demi, en janvier 2024. Lorsque j'ai proposé à Christelle d'y participer, elle n'a pas hésité une seconde. Et tout s'est enclenché : création de l'association, rédaction des statuts, élaboration du dossier de partenariat, pré-réservation de la voiture, pré-inscription, recherche de sponsors, participation à des réunions de préparation, etc.

Comment te prépares-tu ?

Depuis le mois de décembre nous sommes sur les starting-blocks à l'approche du départ. Nous avons participé à une formation de navigation, puis, fin janvier, nous sommes parties au Maroc pour appréhender la conduite dans les dunes en situation réelle. Nous sommes actuellement en pleine préparation, finalisant nos check-lists pour terminer de nous équiper avant le départ. Nous partageons également des moments avec d'anciennes Gazelles qui nous font part de leur expérience et avec qui nous travaillons la navigation. Le rallye est aussi un défi sportif, et une petite préparation physique est de rigueur !

Combien de sponsors as-tu mobilisés pour financer ta participation ? A-t-il été difficile de les convaincre ?

Nous avons aujourd'hui 17 sponsors qui nous accompagnent dans cette aventure. Tous ont été très vite séduits et ont décidé de nous soutenir dans ce défi humain et solidaire. Nous avons la chance d'avoir réussi à boucler notre budget !

Entre l'entraînement, la recherche de sponsors et l'organisation logistique, quel a été le plus grand défi dans la

préparation de ce projet ?

Sans aucun doute : l'organisation logistique ! En plus de nos vies personnelles et professionnelles bien remplies, le rallye nécessite une organisation qui s'anticipe ! Et cela demande du temps, beaucoup de temps... et de l'investissement également.

Tu participes en duo, peux-tu nous parler de ta coéquipière ?

L'équipage 234 est composé de moi, bien sûr, mais aussi de ma gazelle : Christelle. Nous nous sommes rencontrées il y a une douzaine d'années. D'abord collègues, nous avons noué des liens forts au gré de nos aventures professionnelles. Après quelques années, nos parcours ont pris des chemins différents, mais nous avons continué à bâtir une amitié aujourd'hui indéfectible.

Christelle est déterminée, dynamique et persévérante : elle ira chercher ces balises avec détermination. Quant à moi je suis l'hyperactive, la fonceuse et l'audacieuse : je n'hésiterai pas à franchir les dunes !

Le rallye met en avant des valeurs comme le dépassement de soi, la solidarité et l'audace. Comment ces valeurs résonnent-elles avec ton quotidien professionnel ?

Solidarité, détermination, audace, esprit d'équipe... Toutes ces

valeurs sont essentielles dans notre métier. La gestion de nos projets nous amène à collaborer au quotidien avec différentes équipes (architectes, bureaux d'études, urbanistes, etc.) pour en assurer la coordination et la réussite. L'esprit d'équipe est donc un maître-mot. Au quotidien, nous devons faire face à des défis techniques et réglementaires qui surviennent tout au long de la vie du projet. Nous devons faire preuve de persévérance et de détermination pour y arriver.

Aurais-tu un message à partager avec celles et ceux qui rêvent de relever un défi ?

Un seul mot : Foncez ! Nous ne savons pas de quoi demain sera fait, alors si l'occasion se présente de réaliser un rêve, il ne faut pas hésiter.

Comment peut-on suivre ton aventure et t'encourager ?

Vous pourrez me suivre via le live de l'événement pendant toute la durée de la course. Vous pourrez également m'envoyer des messages d'encouragement en écrivant à l'équipage 234 via le site officiel. Chaque soir, nous pourrions les lire en récupérant les messages imprimés par l'organisation dans notre boîte aux lettres dédiée à notre équipage.

